
Herr Christian Busch, Elternvertreter der Grund-, Haupt- und Förderschulen fragt, ob dem Aus-
schuss bekannt sei, dass die Umwandlung der Klaus-Groth-Schule zu einem G-8-Gymnasium 
ohne zusätzliche Haushaltsmittel vollzogen wurde. Ferner weist er darauf hin, dass bei der Vorla-
ge zu TOP 7 die unterschiedlichen Bedarfe der Schulen nicht ermittelt worden seien. Schließlich 
verweist Herr Busch auf die schriftlichen Ausführungen der Elternschaft zu den zusätzlichen 
Haushaltsmitteln. 
Der Vorsitzende dankt Herrn Busch für seine Ausführungen und verweist auf die Diskussion un-
ter TOP 7. 
 
 
 


